

## Kinderkaffee im Treibhaus

Im neuen Jahr verwandelt sich das Treibhaus jeweils am Sonntag von 13:30 – 18:00 Uhr in eine farbenfrohe Spielwelt für Kinder, ausgestattet mit einer Vielzahl von Spielzeugen. Die Kleinen können sich zum Beispiel beim Pedalofahren austoben, Sackhüpfen oder ihrer Kreativität in Malbüchern freien Lauf lassen. Der grosse Aktionsraum ist der perfekte Spielort während einem kalten und regnerischen Sonntag. In der Beiz bieten wir eine vielfältige Auswahl an Getränken und Leckereien – von einem würzigen Chai Latte bis hin zum kinderfreundlichen Babychino und einem feinen Stück Kuchen.

Das erste Kinderkaffee startet am Sonntag, 21. Januar 2024 und findet dann wöchentlich am Sonntag statt. Während den Schulferien bleibt das Kinderkaffee geschlossen.

Kommt vorbei und geniesst einen entspannten Nachmittag im Treibhaus.



Grafik: Simona Roth

Das Treibhaus bietet keine Kinderbetreuung und übernimmt keine Haftung.